



道程

西東京市立ひばりが丘中学校

第3学年

第2号

令和7年4月9日発行

3年生としての1日目がスタートしました

新しいクラス名簿を手にして、1階3年生の教室に入りました。3年目と言っても、まだ話したことのない人がいる教室に入るには緊張したようでした。配布物のために一度旧クラスに集合して、ホッとしましたが、卒業する頃には「3年〇組でよかった」と言っているはずです。新しい友達と新しいクラスの中で心機一転頑張っていきましょう。

春休みのしおりや一行日記を見ていると、受験生になるので勉強を頑張りたいという人が多かったですが、他にも「優しくて頼れる先輩になりたい」「背中で語れる3年生になりたい」「最上級生として学校全体を引っ張っていきたい」など最上級生としての思いを書いていた人も多くいました。そんな思いもあってなのか、4月8日の入学式に向けて一生懸命会場の準備をしました。式には参加しませんが、みなさんの歓迎する思いが伝わっていると良いですね。これからも最上級生としてのみなさんがどのような姿を見せてくれるのか楽しみです。



〔3学年の先生からのメッセージ〕

最高の中間、
赤学年の仲間同士で
支え合うことごと
ピンチを乗り切ろう

豊島雅代

最後の一年間、皆の夢の実現に
向けて、全力でサポートしていきます。
赤学年全員が、笑顔で卒業式が
終えられるよう全力を尽くそう!!
よろしくお願ひします。英語科
佐藤善明

中学校生活最後の1年

やりきりましょう!!



3B 平井

覚悟はいいか?
わたくしはできてる。

もう3年生。早いものですね。

3年生の大変なイベントは、「選択」
どんな道を選ぼうとも、自分の未来を決定
するのは、船もろなく自分自身。
誰かに頼ってもいいけれど、誰かに任せることの無さよう、心の準備と行動を。



小林立明

1年生で根となり、
2年生で幹となり。

花を咲かせる3年生。北沢
形や色は様々でも、粹に咲かせよう。

がんばるとさは
いつも今!

今がんばれば、次は
必ずいいことがあります。
今、がんばろうね。 加藤真由子

さあ、最上級生♪

「いつでも君がいたね」と思える仲間たちと、
これから始まる203日の学校生活、
おんがくと共に、紡いでいきましょう。(^^♪

【赤学年さいこお】 音楽科 遠藤理恵

3年級がめでとう!

1年間しかない"やがて"、みんなの
最後の中学校生活の思い出を一緒につく
りたいと思っております。

中学校生活最後の行事、部活、受験など
忙しい1年だけれど、もう1年に残る1年に
なると思います!

最後まで楽しく笑顔で過ごしましょう!
1年間よろしくお願ひします。

湯浅